



Wir setzen uns für die Familien mit schwerstkranken Kindern und Heranwachsenden ein, so dass familiäre Geborgenheit bis zuletzt zu Hause möglich ist. Das können wir nur mit Ihrer Hilfe.



Spendenkonto der Deutschen KinderPalliativStiftung:

Deutsche Bank
IBAN: DE79 1007 0000 0035 3300 00
BIC: DEUTDEBBXXX



Die Deutsche KinderPalliativStiftung steht unter dem Dach der Deutschen PalliativStiftung.

Die Deutsche PalliativStiftung unterstützt schwerst- kranke, sterbende Menschen sowie ihre Angehörigen und Familien. Seit 2010 engagiert sich die Stiftung dafür, dass jeder Mensch die Möglichkeit hat, sein Leben bis zum Ende leben zu können: an einem vertrauten Ort, inmitten vertrauter Menschen, ohne körperliche Beschwerden und unter ganzheitlicher Betreuung.

Sie informiert die Öffentlichkeit mittels verschiedener Projekte über die hospizlichen und palliativen Möglichkeiten und sensibilisiert die Gesellschaft für die Thematik Tod und Sterben.

Dabei steht sie Betroffenen als Ansprechpartner zur Verfügung, leistet finanzielle Unterstützung und bietet kostenfreies Informationsmaterial an.

Deutsche PalliativStiftung
Am Bahnhof 2 | 36037 Fulda
Telefon: +49 (0)661/4804 9797
Telefax: +49 (0)661/4804 9798
info@palliativstiftung.de

♥ www.kinderpalliativstiftung.de



Stand: 05/2019

♥ www.kinderpalliativstiftung.de





Die Deutsche KinderPalliativStiftung hat es sich zur Aufgabe gemacht, die großen Versorgungslücken zu schließen, um eine flächendeckende Versorgung schwerkranker und sterbender Kinder und Jugendlicher in Deutschland zu gewährleisten.

Die Gründer der Deutschen PalliativStiftung (DPS) haben im Jahr 2013 die Deutsche KinderPalliativ-Stiftung (DKPS) ins Leben gerufen und damit auf den großen Bedarf im Bereich der Hospizarbeit und Palliativversorgung von Kindern, Jugendlichen und jungen Erwachsenen in Deutschland reagiert.

Seitdem setzt sich die DKPS intensiv dafür ein, dass jedes unheilbar kranke Kind die Möglichkeit hat, sein Leben bis zuletzt umfassend versorgt und in vertrauter Umgebung verbringen zu können.

Die DKPS ist ein wichtiger Ansprechpartner für betroffene Familien und fördert Projekte, um schwerkranken Kindern direkt zu helfen.

„HOFFNUNG IST NICHT DIE ÜBERZEUGUNG, DASS ETWAS GUT AUSGEHT, SONDERN DIE ÜBERZEUGUNG, DASS ETWAS SINN HAT, EGAL WIE ES AUSGEHT.“

(Václav Havel)



BEREITS GEFÖRDERTE PROJEKTE

- ♥ **Unterstützung der Dattelner Kinderschmerztage:** Dieser multiprofessionelle Drei-Länder-Kongress in Recklinghausen bietet Kinderärzten, Gesundheits- und Kinderkrankenpflegenden, Psychologen und psychosozialen Mitarbeitern ein umfangreiches, wissenschaftliches und praxisorientiertes Programm.
- ♥ **Förderung der Konzipierung und des Baus eines Fahrradanhängers** für einen schwerbehinderten elfjährigen Jungen durch Studenten der Hochschule Augsburg.
- ♥ **Erstattung der Kosten** für Bahnfahrten einer Mutter zum Besuch ihres lebensbedrohlich erkrankten Kindes im Krankenhaus.
- ♥ **Förderung therapeutischer Unterstützung** von Kinder und Jugendlichen deren Eltern an Krebs erkrankt sind.
- ♥ **Finanzierung des PalliMobils** für das Kinder-PalliativTeam Südhessen: Das PalliMobil ist ein Reisemobil mit dem das KinderPalliativTeam Hausbesuche macht. Vor allem im ländlichen Bereich bietet das PalliMobil dem Team einen Rückzugsort. Die Familie des Kindes hat so Zeit für sich und im Notfall ist das Team direkt vor Ort.